



学校ブログ
 更新中です！
 学校HPも
 リニューアル！

先般、中国地区の小学校長教育研究大会が鳥取市で開催され、その中で、本校の特別支援教育の取組について発表させていただきました。他県の校長先生方と意見交換をしながら、「子どもたち一人一人の個性や力を最大限伸ばすこと」は学校の重要な使命のひとつであるということについて、再確認し合ったところです。



会場一体となって盛り上がった学習発表会

日頃の学習の成果を保護者・地域の皆様に見ていただこうと、先々月から全校一丸となって学習発表会の準備を重ねてきましたが、いよいよ11月9日（土）に本番を迎えました。

各学級の発表でも、合唱などの全校発表でも、それぞれの子どもが一生懸命に自己表現できたと思います。たくさんのセリフをきちんと覚え、自分の役割を責任をもって果たそうとする姿に感心しました。

教職員の合奏は、やや練習不足の状態で大番を迎えました（特に校長の鉄琴はひどかったです。）が、5・6年生がリコーダーと鍵盤ハーモニカでカバーしてくれ、なんとか形になりました。

予想をはるかに上回る大勢の保護者の皆さん、地域の皆さんがご来場くださいました。そして、子どもたちと一緒にあって雰囲気盛り上げていただき、心から喜びました。

なお、畑の収穫物やギンナンの販売にもご協力いただき、感謝しています。おかげさまで、ほぼ完売でした。売り上げの25,870円は、子どもたちのための学習器具の購入費として使わせていただきます。

春先からこれまで、畑の準備から栽培、収穫のしかたまで熱心にご指導くださった景山正一様、本当にありがとうございました。



【プログラム】

- 1 はじめのあいさつ（1年生）
- 2 全校合唱「♪Believe」「♪すてきな一歩」
- 3 2年生「どきどき わくわく 八川の町たんけん」
- 4 1年生「サラダでげんき」
- 5 3・4年生「斐伊川水辺の環境調査隊」
- 6 剣道スポーツ少年団の活動紹介
 （休憩、収穫物の販売）
- 7 教職員+5・6年生の合奏「♪パプリカ」
- 8 5・6年生「未来に向けて」
- 9 終わりのあいさつ（6年生）
- 10 全員合唱「♪ふるさと」



↑ 1年生の発表



↑ 2年生の発表



↑ 3・4年生の発表



↑ 5・6年生の発表



感謝の気持ちを歌声にのせて♪

学習発表会の翌日の11月10日(日)、有志の子どもたち約50名が、八川地区文化祭のアトラクションに出演しました。日頃お世話になっている地域の皆さんに感謝の気持ちを表そうと、2曲の合唱を披露しました。

その後、夏休みの体験作文の表彰をしていただきました。最優秀賞の6人は、大勢の方の前で賞状を受け取り、少し照れながらも、誇らしげな様子でした。

第37回夏休み体験作文「家族のふれあい いい汗かこう」

【最優秀賞】

- 1年 安部 大地「ありがとうのきもち」
- 2年 松原日茉莉「じゃがいもほり」
- 3年 景山 結和「大きいおばあちゃんのおせわ」
- 4年 安部ほのか「きょうだいみんなでお手伝い」
- 5年 上田 千笑「お盆前にしたこと」
- 6年 土居 珀斗「お墓そうじ」



小学校の給食もおいしいね！ ～年長児さんの給食体験～

本たよりの9月号で「幼小連携」の取組について書かせていただきましたが、その一環として、年長児さんを対象とした給食体験があります。小学校の給食の食べ方に慣れるということと、小学生とのふれあいという2つの目的があります。

11月13日(水)は、3回の計画のうちの2回目の体験でした。今回は3～6年生の間にバラバラに座って食べてもらいました。お兄さん、お姉さんとあれこれお話をしながらも、ほとんどの子どもが時間内に食べ切ることができ、感心しました。



1・2年生チーム 栄冠に輝く!!

11月2日(土)に岡山県瀬戸町で行われた、第19回瀬戸町杯ホッケー交流大会に、ホッケー部が参加しました。5・6年男子チームは、予選リンクを1位で通過したものの、SO戦にもつれこんだ決勝トーナメント1回戦で惜しくも敗退しました。女子チームと男女混成チームも、健闘及ばず涙を飲みました。目標としていたような結果は残せませんでした。県外のチームとの対戦を通して、学ぶことも多かったのではないのでしょうか。

一方、キッズの部では、馬木小・大東小の2名を加えて出場した5人の1・2年生のメンバーが、見事優勝の栄冠を勝ち取りました。おめでとうございます！今後の成長がますます楽しみになってきました。

なお、5・6年男子は、今月23日～24日に滋賀県米原市で行われる西日本大会に出場します。悔いの残らないよう、全力プレーをしてきてほしいと願っています。



8の字跳びには、4月から継続的に取り組んできたこともあり、低学年の子どもたちもずいぶん上手に縄に入ることができるようになりました。対面パスについては、経験の不足からか、まだ少しボールのキャッチを怖がる子どもが多く見られました。

日頃からいろいろな種類の運動や遊びに親しむことはとても大切です。これから寒い季節に入りますが、北風に負けず、元気に体を動かしてほしいです。どうぞご家庭でも楽しく体を動かす機会を作ってくださいというと思います。

みんなで楽しく元気アツフ!

10月31日(木)、県の保健体育課から指導主事の先生をお招きし、「しまねっ子! 元気アツフ・カーニバル」を開催しました。「しまねっ子! 元気アツフ・ダンス」で体と心をほぐしたあと、かがやき班対抗で「松江城! 忍者8の字跳び」と「島根県民思いやりの対面パス」に挑戦しました。



◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 11/22(金) スクールカウンセラー来校(午後)
- 11/23(土)～24(日) 西日本ホッケー大会(滋賀県)
- 11/26(火) たたら体験学習(刀剣館、5・6年参加)
- 11/27(水) たたら体験学習(鳥上たたら工房、5・6年参加)
- 11/28(木) たたら体験学習(鳥上たたら工房、5・6年参加)
- 12/1(日) ふきのとう「手をつなぐふれ合い交流会」(横田コミセン)
- 12/3(火) 収穫祭
- 12/4(水)～6(金) 個人面談
- 12/10(火) 島根県学力調査(5・6年 国語、算数、意識調査)
- 12/12(木) 行政相談員出前講座(5・6年)
- 12/13(金) 地区児童会
- 12/24(火) 給食最終 大掃除
- 12/25(水) 2学期終業式
- 12/26(木)～1/7(火) 冬季休業
- 12/28(土)～1/5(日) 学校閉庁

11/13に吹いた強い風で、校庭のイチョウが一気に葉を落としてしまいました。いよいよ冬がやってきます……。

